申告当日お持ちいただくもの 、確定申告・町県民税の申告共通

①所得関係書類

書、給与明細など) で)の収入などが確認できる 日から令和3年12 令和3年中(令和3年1月 類(源泉徴収票、 月 31 日 収支内訳 ま 1

②控除関係書類

検 • 書、医療費領収書など 保険・地震保険・国民健康保 令和3年中に支払われた生命 介護保険・後期高齢者保 国民年金などの支払証明

③障害者控除を受ける方は、障 害者手帳など

④その他、申告に必要な関係書類

町税は口座振替で!

金は、私たちが豊かで安全

て負担しているのが税金です。いくために、みんなで出し合っちが社会の一員として暮らして充実に充てられています。私た 下水道などの公共施設の整備・サービスや、道路や橋、港湾や上防、保健衛生や教育などの公共 ちょ銀行の各金融機関窓口で口 機関窓口にてご用意しておりま 書は、税務課窓口および各金融 いる印鑑をご持参のうえ、お申 座振替される通帳と届出されて に信用金庫、近畿労働金庫、 なぎさ信漁連、紀陽銀行、きの される方は、紀州農業協同組合、 めしています。口座振替を利用 な口座振替制度のご利用をお勧 な暮らしが出来るよう警察や消 し込みください。口座振替依頼 税務課では便利で安心、確実 ゆう

けはしておりませんのでご注意く 口のみです。税務課窓口での受け付 座振替の受け付けは金融機関窓

ださい

※

町具民税・所得税由生相談日程表

可未风忧。川守忧中古作歌口往我					
月日	曜日	地区名		受付時間	会場
2/16	水	内原	原谷	午前9時 ~午後4時	日高町役場(3階大会議室)
2/17	木		池田		
2/18	金		小中		
2/21	月				
2/22	火		萩原		
2/24	木				
2/25	金		荊木		
2/28	月				
3/1	火		高家		
3/2	水				
3/3	木	志賀	小杭・柏・上志賀		
3/4	金		小池・久志		
3/7	月		中志賀		
3/8	火		下志賀		
3/9	水		谷口		
3/10	木	比井崎	比井		
3/11	金		津久野・小坂・小浦・方杭・産湯		
3/14	月		阿尾・田杭		
3/15	火		町内全地区	午前9時~午前11時	



中学生の「税についての作文.

【御坊税務署 最優秀賞】 【全国納税貯蓄組合連合会優秀賞

寺井 巴菜日高高等学校 繋ぐ税」 「日本の未来に

附属中学校3年

ら日本が注目されている為、来 投資に繋がると思う。世界中か と知った。オリンピック開催に と国の税金で賄われているのだ 聞で報道され、私達国民はメダ 日本選手の活躍がテレビや新 化が伝わるといいなと思った。 日した他国の選手やオリンピッ 必要な税金は、日本の未来への の費用が掛かる。それは東京都 オリンピックの自国開催は多額 だと感じた。その建設費用など、 ク関係者の方々、画面を通じて 村、道路の整備など、とても綺麗 オリンピックの関連施設や選手 ている。私はテレビを見ていて ルラッシュの速報で歓喜に満ち いる方にも日本の良さや文

ナウイルスの感染者の増加であ危惧されていたのは、新型コロまた、オリンピックの開催で

引き下げられた事で、私も対象 難い事だ。最近、接種対象年齢 る。その対 えたいと思う。 み、自分の意思でどうするか考 際は副反応などの説明をよく読 者に該当する。申込書が届いた 無料で接種できるのはとても有 染者数が大幅に減少している。 チン接種を済ませた高齢者の感 進めば感染者は減る。実際、ワク 確保も必要だ。ワクチン接種が 看護師などの医療従事者の方の 大規模接種会場の設置や医師 だ。ワクチン接種と言っても 使われているのはワクチン接 策として大きく税 が 金

ピックが開催されている。連日

現

在、日本では

東京オリン

置休み中、私の家に「地域応援商品券」が届いた。これは国からの補助金で、市町村によって税金の使われ方が違うそうだ。新型コロナウイルス感染拡大で懸念されている日本経済回復に向かうようが費を促している。私達の住む物費を促している。私達の住む物情では一人あたり一万円の商品券が届けられた。この商品券は下では一人あたり一万円の商品が高り私達の住む地域の取りでは一人あたり一万円の商品が高けられた。この商品券はでは一人あたり一万円の商品があり私達の住む地域の援

て、使用したいと思う。事を忘れず感謝の気持ちを持っ「税金」で頂いた商品券だという

えも大切だが、万が一、災害に うとして防ぎきれるものではな とても心強く感じた。 遭ったとしても救助隊の方が が再建されてきた。自分達の備 くの方の命を助け、多くの地 た。その度に「税金」が使われ、多 ほどの自然災害に見舞われてき も時間がかかると予想される。 もなお行方不明者がいて復興に まだ私の記憶に残っている。今 県熱海市で土石流災害があ けに来てくれるのだと思うと、 よう願うばかりだ。災害は防ご た。その映像はとても恐ろしく い。今まで日本は数えきれない 一日も早く日常生活に戻れる それから令和三年七月に 助 域

では、これからも社会の為に「税」は必要不可欠である。私は、これからも社会の役に立てに関心を持ち「知りたい」「学びに関心を持ち「知りたい」「学びたい」という意欲的な心を持ちたい」という意欲的な心を持ちたい」という意欲的な心を持ちが安心して暮らせる社会の為に「税」は必要不可欠であるように多い。